



Commission Régionale de Karting
Midi-Pyrénées

Siège social :

Circuit de Karting La Plano
09600 AIGUES-VIVES FRANCE
Tél : 05.61..64.57.83
Siren : 447 643 370 / APE : 926C / FJ : 9220

Prêtes pour le défi !

Fidèle à son habitude, la Commission Régionale de Karting Midi-Pyrénées sera présente à la Coupe de France Féminine et Minikart qui se déroulera, à Soucy, les 10 et 11 juillet prochain.

Pas moins de neuf filles et trois Minikart défendront, à cette occasion, les couleurs de la région, chère à Jean-Claude Sanchez et seront regroupés sous les couleurs de Midi-Pyrénées et du Karting Club du Pays d'Olmes-Mirepoix.



Du côté des Minikart, trois pilotes, issus de l'Ecole Française de Karting de Lavelanet, porteront les couleurs de Midi-Pyrénées : Tom Lledo, Mattéo Fouquet et Cécile Peruzzaro. Tous les trois, pilote aguerris, ont disputé le championnat Midi-Pyrénées dans leur intégralité et possède une certaine expérience du pilotage. Après le titre conquis, l'an passé, sur le circuit de Layrac, par Mathieu Roméo, membre du club de Lavelanet, les trois graines de champion n'auront qu'un seul objectif : Ramener le titre en Ariège pour la deuxième année consécutive !



Chez les filles, le but avoué est de vivre une grande expérience humaine. « Le karting est un sport individuel que l'on a essayé de transformé, du côté de l'Ariège, en sport collectif » Confie Jean-Claude Sanchez. Après avoir été sélectionnées via l'opération « Défi Féminin 2010 », qui

s'est déroulée en début d'année, les neuf vaillantes guerrières, dont cinq disputeront leur première course officielle lors de la Coupe de France, ont pu bénéficier de plusieurs séances de roulage à Lavelanet, d'un stage de préparation physique et des conseils avisés de l'encadrement.

Cindy Moine, 26 ans et Nathalie Lebras, 35 ans, avait déjà bénéficié de l'opération l'an dernier et tenteront d'atteindre le « Top5 » de la compétition tout comme Emilie Farnière, 25 ans, qui retrouvera la compétition, le week-end prochain. Expérimenté malgré son jeune âge, Sandra Thomas, 17 ans, capitaine de l'équipe, visera une place sur le podium. Marjorie Chrismant (26 ans), Mylène Palaffre (26 ans) et la benjamine, Olivia Parédé (15 ans) tenteront de se qualifier pour la finale. Leur manque d'expérience sera, sans aucun doute, compensé par leur soif d'apprendre et leur hargne au volant. Enfin, l'Allemande Peggy Ristok, 30 ans et la Marocaine Imane Akhazane, 24 ans, compléteront un effectif très international.



Coté matériel, l'équipe de Midi-Pyrénées reçoit le soutien de Gilbert Dannonay, responsable d'Action Karting, qui lui met à disposition deux châssis Storm ainsi que des moteurs neufs pour les féminines. Comme l'an passé, Le Circuit International de Lavelanet et le circuit indoor Toulousain, Défi Kart, fourniront une grosse partie des châssis tandis que les pilotes Stéphane Dauga (Exceed) et Nicolas Amiel (PCR) prêteront du matériel. La FFSA et le Conseil Régional Midi-Pyrénées participent, eux aussi, à cette grande aventure en prêtant les moteurs et en fournissant l'équipement des pilotes.

Autour des douze pilotes, toute une équipe de bénévoles sera mobilisée pour l'évènement. Aline Farnière s'occupera de l'intendance tandis que les officiels de Midi-Pyrénées : Olivier Cèbe, Patrice Agnus et Bernard Navarro s'occuperont de la mécanique et de la logistique en compagnie de Benoît Pech de la Clauze ou encore Stéphane Dauga. Quant à Jean-Claude Sanchez, il veillera d'un œil paternel à tout son petit monde regroupé, dans un coin du paddock.

